

# El Gobierno cree "prioritaria" su construcción

# Los trabajos del aeródromo de Valderredible se paralizan por un ajuste técnico

EFE. Santander

La Consejería de Ganadería, Agricultura y Pesca aseguró ayer que es una "máxima prioridad" construir el aeródromo en Valderredible y explicó que la obra se ha suspendido temporalmente por un "reajuste técnico" sobre las dimensiones de la pista. La Consejería recordó en un comunicado que el Consejo de Gobierno aprobó la ejecución de esta obra por la necesidad que tiene la comunidad autónoma de albergar medios aéreos que mitiguen los incendios forestales que año tras año arrasan los montes de Cantabria, tal como se estableció en la Conferencia Sectorial de Medio Ambiente, celebrada en Santander en 2005. La obra ha sido suspendida temporalmente como consecuencia de un reajuste técnico relacionado con las dimensiones de la pista, acometido por la Dirección General de Montes y Conservación de la Naturaleza. Será reanudada en cuanto los órganos competentes, a

los que ya ha sido notificado, se pronuncien sobre este reajuste.

En el proyecto de construcción del aeródromo han intervenido la Dirección General de Aviación Civil del Ministerio de Fomento y el propio Ministerio de Medio Ambiente, por ejercer las competencias sustantivas y medioambientales, respectivamente.

Figura entre las prioridades del Gobierno a la vista de la importancia que tiene para Cantabria disponer del mayor número posible medios materiales y humanos que permitan prevenir y luchar contra los efectos de los incendios forestales, dada su elevada incidencia. De hecho, entre los años 2004 y 2006 se produjeron en Cantabria 866 incendios forestales, de los cuales 133 tuvieron lugar en el 2004; 461, en 2005, y 272 en 2006. En estos incendios ardieron 7.840 hectáreas, lo que supuso la pérdida de 1.592 hectáreas de superficie arbolada y 6.246 de matorral y monte bajo.